

トピックス

心豊かに今を生きる～つなげていきたい『江戸しぐさ』～
心の教育の一環として発刊



↑冊子を松本教育長（前列左）に贈呈した伊万里『江戸しぐさ』に学ぶ会の皆さん

5月18日、伊万里『江戸しぐさ』に学ぶ会が市教育委員会に『心豊かに今を生きる』つなげていきたい江戸しぐさ第2集』の小冊子を贈呈しました。

これは、小・中学校の道德の授業や学級での話し合いのときの教材として、また子ども読書活動や大人による読み聞かせなどに活用してもらおうと、同会が平成29年12月に発刊した第1集に続いての寄贈となります。

市役所を訪れた岩永憲一良代表ほか5人から、小冊子1100冊を松本定教育長に

手渡しました。

『江戸しぐさ』は、江戸でみんなが心地良く暮らせるように、身に付けておくべき心得として生み出されました。同会は、『江戸しぐさ』には心豊かに生きるためのエッセンスが詰まっていて、現代の生活においても生かせると考え、現在の生活に目を向けて感じたことなどを関連付けた内容の冊子を作成しました。

岩永代表は、「子どもたちが、『江戸しぐさ』の本質を学び、実践することで、心豊かに成長していくことを願っています」と話しました。

2 トピックス

3 特集
1 図書館を もっと身近に
7 暮らしの中に

8 ほがらかページ
9

10 教育と文化

11 インフォメーション
19

暮らしのチャンネル
20 20-22 お知らせ・募集
1 23 こんにちは図書館です
25 24 保健だより
25 25 市民相談ほか

避難所における感染症対策
26 編集室から
人の動き

今月の表紙



「コッケモーモー！」市民図書館の南の庭に響く司書の声。大坪保育園の園児に絵本の読み語りをしました。鳴き方を忘れてしまった雄鶏の話に、園児たちは時折、笑ったり真剣に見入ったりして読み語りを聞いていました。【3～7ページに関連記事を掲載】